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一般質問 （紙面の都合上、質問者本人が要約し掲載しています）

村
 政を問う

安全で活力ある
　村づくりをめざして

・今後の水道料金の見直しは………………   9
・図書館事業の進める順序が逆では……… 10
・観光局は会員の満足度のアンケートを… 11
・南部グラウンド契約期間が過ぎている… 12
・外国籍所有の宿泊施設の現状は………… 13

・ヤフーとの連携協定は…………………… 14
・外国人生徒へ更なる日本語教育充実を… 15
・図書館複合施設への村長の考えは……… 16
・区への加入促進の指導ができないか…… 17
・43% の住民が新公共交通を希望だが … 18

フォトニュース

　一般質問は、議員の日常活動
と調査・研究、住民の声や自身
の考え方をもとに、村長や教育
長などの方針を問うものです。
　白馬村は 1 問１答方式で、1 人
60 分の制限時間内であれば、質
問回数に制限はありません。
　議会だよりでは、紙面の都合上、
質問者が要約して掲載していま
す。臨場感ある本会議での傍聴
をお待ちしています。

臨場感ある本会議での傍聴を
お待ちしています。

初の試み：村長室での地区懇談会

質問内容


